



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Service Technique
des Remontées
Mécaniques et des
Transports Guidés

STRMTG



Organisme notifié
Directive 2000/9/CE
N° 1267

APPROBATION DE SYSTEME QUALITE
QUALITY SYSTEM APPROVAL

ATTESTATION D'EXAMEN CE DE LA CONCEPTION
EC DESIGN EXAMINATION CERTIFICATE

ATTESTATION D'EXAMEN CE DE LA CONCEPTION N° 587

EC DESIGN EXAMINATION CERTIFICATE Nr. 587

Dans le cadre de la directive 2000/9/CE du Parlement européen et du Conseil du 20 mars 2000 relative aux installations à câbles transportant des personnes, la conception du constituant de sécurité :
In compliance with the Directive 2000/9/EC of the European Parliament and of the Council of 20 March 2000 relating to cableway installations designed to carry persons, the design of the safety component :

**Câbles tracteurs et câbles porteurs - tracteurs
pour installations à câble transportant des personnes**

*Hauling ropes and carrying – hauling ropes
for cableway installations designed to carry persons*

Mis sur le marché de la zone économique européenne par :
Placed on the European Economic area market by :

**REDAELLI Tecna Spa
Via Matteotti, 323
25063 GARDONE VAL TROMPIA – BRESCIA - ITALIE**

A été évaluée par le **STRMTG** organisme notifié n°1267 selon le module H §7 de la directive 2000/9/CE et est conforme aux exigences de cette directive lorsque le constituant est utilisé conformément au dossier d'utilisation U.M. CE. Le référentiel technique d'évaluation est les normes EN 12 927 et EN 12 385-8.

Was assessed by STRMTG notified body nr. 1267 according to module H §7 of directive 2000/9/EC and complies to the requirements of this directive when the component is used according to the conditions of use U.M. CE. The technical specifications used for assessment are the standards EN 12 927 and EN 12 385-8.

La présente attestation doit être accompagnée du dossier d'utilisation dans sa dernière mise à jour et de la déclaration de conformité CE du constituant de sécurité émise par le fabricant ou son mandataire établi dans la communauté européenne.

This certificate must be accompanied by the updated conditions of use and by the EC declaration of conformity of the safety component issued by the manufacturer or his authorised representative established in the Community.

Les éventuelles évolutions de conception du constituant sont prises en compte par le STRMTG dans les mises à jour du dossier d'utilisation.

Where appropriate, changes in the design of the component are taken into account by STRMTG in the updated versions of the conditions of use.

Le STRMTG tient à jour la liste des attestations d'examen CE de la conception émises et retirées.

STRMTG keeps up-to-date the list of issued and withdrawn EC design examination certificates.

St Martin d'Hères, le 19 février 2009
St Martin d'Hères, February, 19th 2009

Éric PREMAT

Copia Conforme all'originale Responsable opérationnel de l'organisme notifié n°1267
Manager of the notified body nr. 1267



Service Technique des Remontées Mécaniques et des Transports Guidés
Domaine Universitaire - 1461 rue de la Piscinie - F-38400 St Martin d'Hères

✉ : on.strmtg@developpement-durable.gouv.fr
☎ : 33 (0)4 76 63 78 78 ☎ : 33 (0)4 76 42 39 33

🌐 : www.strmtg.developpement-durable.gouv.fr

